

GO.WEB.ID

Sambut Pemilu 2024 Persit KCK Koorcab Rem 082 Menerima Sosialisasi Dalam Mendukung Netralitas TNI

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.GO.WEB.ID](https://www.mojokerto.go.web.id)

Jan 24, 2024 - 14:22



Dalam rangka menjelang Pemilu Tahun 2024, yang akan berlangsung pada bulan Februari, Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi yang dalam hal ini di wakili Kasi Pers Korem 082/CPYJ Mayor Inf Mohamad Sodik, S.T, memberikan sosialisasi kepada seluruh jajaran Persit KCK Koorcabrem 082

tentang Netralitas TNI dalam Pemilu Tahun 2024, yang bertempat di aula Makorem 082/CPYJ, Kab. Mojokerto, Provinsi Jawa Timur. Rabu (24/01/2024).



kegiatan Sosialisasi Netralitas TNI adalah merupakan Perintah langsung dari Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rafael Granada Baay sebagai komitmen bersama dan menindak lanjuti perintah Panglima TNI dan Kasad guna memastikan seluruh Prajurit dan PNS serta Persit Satuan Jajaran Kodam V/Brawijaya mampu menghindari segala hal yang dapat menciderai Netralitas TNI selama proses Pemilu 2024.



Dalam pelaksanaan sosialisasi selain menggunakan metode ceramah juga menggunakan metode diskusi interaktif, baik melalui tatap muka ataupun secara Vicon (Video Conference) oleh 83 jaringan di Kodim, Koramil dan Balakrem 082CPYJ, Para peserta sangat antusias mengikuti kegiatan sosialisasi tersebut.



Tujuan digelarnya sosialisasi Netralitas TNI ini, untuk mengecek sejauh mana pemahaman para Persit KCK Koorcabrem 082/CPYJ tentang Netralitas TNI, serta dalam menggunakan hak pilihnya dengan baik, selain itu juga, agar terhindar dari politik praktis, serta terpeliharanya citra positif TNI AD di mata masyarakat, baik perorangan maupun satuan,

Dalam kesempatan itu, Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi melalui Kasi Pers Korem 082/CPYJ menekankan kepada seluruh anggota Persit yang tidak mencalonkan sebagai anggota Legislatif, Kepala Daerah atau wakil agar tetap bersifat Netral, tidak memberikan komentar, penilaian dan mendiskusikan apapun terhadap salah satu Parpol atau perseorangan peserta Pemilu dan Pilkada,

Usai sosialisasi di lanjutkan dengan foto bersama Ketua Persit KCK Koorcab Rem 082/CPYJ Ny. Elvia Heri Rustandi beserta pengurus dan seluruh peserta.

Turut hadir dalam sosialisasi tersebut antara lain Ketua Persit KCK Koorcab Rem 082/CPYJ Ny. Elvia Heri Rustandi dan pengurus Koorcab Rem 082/CPYJ, serta melalui Vicon para Ketua Persit KCK Ranting Koorcab Rem 082/CPYJ dan Anak Ranting beserta pengurusnya. (Penrem).